

Chez Communauté francophone

J'ai passé ces différents mois en compagnie virtuellement de mes amis et de mes enseignants. J'ai aimé la façon dont chaque enseignant avait sa façon de rendre l'éducation en ligne aussi importante qu'amusante. En deuxième lieu, j'ai adoré le fait que le CFED organisait des excursions virtuelles. Et en troisième lieu, ce que j'ai le plus aimé était qu'il organisait des rencontres pour que des élèves apprennent à connaître d'autres étudiants de notre niveau scolaire.

Tout d'abord je parlerais de quelques manières dont nos enseignants rendent l'éducation en ligne formidable. À l'école en personne nous avons des ateliers comme la cuisine, la robotique ou encore le dessin, etc. Durant ses quelques mois j'ai eu l'occasion d'avoir fait partie de quelque atelier pendant nos pauses. Vers le mois de décembre, l'une de nos enseignantes a organisé une réunion de cuisine et un autre enseignant lui a aussi créé une réunion avec des spécialistes de codage. J'ai eu la possibilité d'assister à quelques-une des réunions et je crois que cela remet de l'ambiance et même nous redonne le sourire. Je crois que cela remet l'éducation en ligne au même niveau que l'école en personne.

En secondement, j'expliquerais pourquoi est-ce que j'ai adoré nos excursions virtuelles. Le Centre francophone d'éducation à distance, avait de grandes idées concernant les excursions. Le 24 février, le conseil a organisé une rencontre avec le professeur Valérie Langlois dans son laboratoire à Québec. Sincèrement je crois que même à l'école en personne, nous n'aurions pas pu avoir cette chance. Cette personnalité nous rencontre en ligne, pour nous montrer encore plus sur son travail. On a vu avec quoi et quelles étaient ces différentes machines. Je crois que je peux tout simplement dire que cela a été un honneur d'avoir pris d'elle tout en restant confortablement chez moi.

Pour finir avec mon dernier point, qui je crois est le plus important était le fait de rencontrer de nouveaux amis. Le CFED La générosité de nous avoir donné (nous les élèves) une occasion de parler et communiquer à d'autres étudiants. Ils ont créé ces différents rendez-vous qui se passe tout jeudi à 13 h -14 h 30. Nous pouvons rencontrer de nouvelles personnes ,mais aussi communiquer avec nos anciens potes. J'ai l'occasion d'y aller chaque jeudi et je crois que c'est une excellente idée.

Le CFED est devenu ma nouvelle famille en quelque sorte et je me sens très très bien depuis les premiers jours. C'est une façon d'apprendre en s'amusant et en collaborant avec nos pairs et enseignants. Et je le fais toujours chez moi en sécurité.

Merci, Tchouwa Edna Kouadou.